

Communiqué de Presse – 1 décembre 2017

Corinne Fernandez Handelsman a été élue membre du Conseil d'Administration d'Ubisoft

Paris – PROGRESS – IIC PARTNERS



Corinne Fernandez Handelsman, associée au sein du cabinet Progress en charge des pratiques Industrie et Technologie, a été nommée administratrice indépendante d'Ubisoft à l'issue de l'assemblée générale du 22 septembre 2017. Elle a été pressentie pour apporter sa compétence et son expérience en matière de recrutement et de rétention de talents, sujet clé pour Ubisoft.

Le conseil d'administration compte 11 membres, dont 6 administrateurs indépendants et 5 femmes.

Ubisoft, coté sur le marché Euronext à Paris, figure parmi les leaders mondiaux de la création, édition et distribution de jeux vidéo et de services interactifs avec un riche portefeuille de marques de renommée internationale.

Corinne Fernandez Handelsman, Partner in charge of the Industrial & Technology practices in Progress, has been appointed as independent director of Ubisoft during the AGM on last September 22nd. Corinne will bring her experience in talent recruitment and retention, a key subject for Ubisoft.

The Board of Ubisoft is composed of 11 members, among them 6 are independent directors and 5 are women.

Ubisoft, listed on the Euronext Paris Stock Exchange, is a leading creator, publisher and distributor of interactive entertainment and services, with a rich portfolio of world-renowned brands.